

Viele Fahrgäste trotz Hitzewelle

Bürgerbus Haltern am See e.V. informiert – Aktuelles aus Juli 2018

HALTERN. 532 Fahrgäste, davon gut 13 Prozent mit SB-Ausweis bei teilweise extremer Hitze in der Ferienzeit – damit hatte man im Bürgerbusverein nicht gerechnet. Insbesondere in den Vormittagsstunden fuhren mehr Fahrgäste mit als in den Monaten zuvor! In der zweiten Juliwoche wurde ein Ersatzbus eingesetzt, da der Bürgerbus kurzfristig zur Reparatur in die Werkstatt musste. Aber auch für die ehrenamtlichen FahrerInnen und Partner war es ein besonderer Monat. Der Bürgerbusverein hatte sonntags eine Radtour nach Lippamsdorf zum Heimathaus geplant. In zwei unterschiedlich langen Touren trafen alle zu Kaffee und Kuchen bei herrlichem Sonnenschein am Heimathaus ein. Nach dem Kaffeetrinken mit selbstgebackenem Kuchen und bester Bewirtung von einigen Frauen des Lippamsdorfer Heimatvereins gab es eine informative Führung mit viel geschichtlichem Hintergrund durchs Heimathaus; vorgetragen,



In zwei unterschiedlich langen Touren trafen alle zu Kaffee und Kuchen bei herrlichem Sonnenschein am Heimathaus ein.

erklärt und zelebriert vom Lippamsdorfer Kiepenkerl Willi Husmann. Er hatte zahlreiche Informationen zur bäuerlichen Geschichte im und ums Heimathaus parat. Anschließend tischte der Chefkoch des Hotel-Restaurant Himmelmann ein hervorragendes Grillbuffet auf. Die angefüllten Kalorien konnten auf der Heimfahrt wieder abgeradelt werden... Dieser Tag wurde von den Ehrenamtlichen, die wochentags am Lenkrad des Bürgerbusses sitzen, und ih-

ren Angehörigen genutzt, um sich besser kennen zu lernen. Es gab viel zu erzählen und die Zeit verging wie im Fluge! Am Abend waren sich alle einig, dass Alles zur Zufriedenheit gelaufen ist und ein solcher Tag im nächsten Jahr unbedingt wiederholt werden sollte. Dem stimmte der Vorstand, der diesen erlebnisreichen Tag vortrefflich geplant hatte, um das Vereinsleben zu intensivieren, spontan zu. Vielleicht sind im kommenden Jahr auch weitere Interessenten an

einer Tätigkeit als Bürgerbusfahrer mit dabei. Bis zum Jahresende wird im Bürgerbusverein eine Warteliste geführt, aus der zu einem späteren Zeitpunkt der vorhandene Fahrerpool ergänzt werden kann. Zudem finden regelmäßig im Kolping-Treff jeweils am 3. Dienstag eines Monats Besprechungen der Fahrerinnen und Fahrer zum Informationsaustausch statt. Auch neue Interessenten sind gerne gesehen. Nächster Termin: 21. August, 19:00 Uhr.

HINTERGRUND

Ebenfalls sind im Bürgerbusverein einzelne Werbepartner für die Monitorwerbung sowie Fördermitglieder, die die Bürgerbusidee wertschätzen, willkommen. Dazu informieren gerne Werner Mohr (1. Vorsitzender) Fon 0 23 64 - 60 84 428 und Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) Fon 0 23 64 - 60 84 615.